



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 25.07.2019

ANTRAG **Jetzt impfen gegen Gürtelrose**

Die Landeshauptstadt München informiert in den ihr zugänglichen Einrichtungen über die Möglichkeit der Impfung gegen Gürtelrose als Leistung der gesetzlichen Krankenkassen und empfiehlt die Inanspruchnahme nach ärztlicher Rücksprache.

Begründung:

Gürtelrose kann eine äußerst schmerzhaft und langanhaltende Erkrankung sein.

Sie betrifft häufig immungeschwächte und / oder ältere Menschen. Wenige Tage vor der infektiösen Bläschenbildung (gürtelförmig, einseitig) klagen die Patienten über Abgeschlagenheit, Appetitlosigkeit, erhöhte Temperatur und Nervenschmerzen.

In Deutschland erkranken jährlich mehr als 300.000 Personen an Gürtelrose. Auf Empfehlung der Ständigen Impfkommission übernehmen jetzt die gesetzlichen Krankenkassen seit 1.5.2019 die Finanzierung der Impfung gegen Gürtelrose (Herpes zoster) bei Menschen ab 60 Jahren und bei Immunschwäche schon früher.

In den Arztpraxen wird bereits überwiegend zur jetzt möglichen Impfung gegen Gürtelrose informiert. Daneben kann auch das Referat für Gesundheit und Umwelt im Rahmen der Prävention für die Münchnerinnen und Münchner einen Beitrag leisten. Es wird deshalb gebeten, in den Einrichtungen der LHM und ihren bezuschussten Kooperationspartnern wie z. B. ASZs, Wohlfahrtsverbände, Sozialbürgerhäuser usw. über die Impfung zu informieren und diese zu empfehlen.

Initiative:

Eva Caim

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Richard Progl,
Mario Schmidbauer, Andre Wächter

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de